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-----No dia vinte e seis de Julho do ano de dois mil e onze, no Salão Nobre do 

Edifício dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária do Município de 

Góis, sob a Presidência da senhora Drª Maria de Lurdes Oliveira Castanheira na 

qualidade de Presidente do Município, comparecendo os Vereadores que 

compõem o Executivo Camarário: Dr. José Alberto Domingos Rodrigues, Dr. 

Mário Barata Garcia, Eng. Diamantino Jorge Simões Garcia e Maria Helena 

Antunes Barata Moniz. ----------------------------------------------------------------------------- 

-----A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior do Município, Liliana Maria 

Rosa Pinto. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, a senhora Presidente 

declarou aberta a reunião pelas dez horas, solicitando que se retirasse da ordem 

de trabalhos o seguinte ponto:-------------------------------------------------------------------- 

2.3 – DIA DO MUNICIPIO/PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE MEDALHAS DE 

BONS SERVIÇOS-----------------------------------------------------------------------------------  

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade retirar o citado 

ponto da ordem de trabalhos----------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente solicitou a introdução dos seguintes pontos na ordem 

de trabalhos:------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.7 – PLANO DIRECTOR MUNICIPAL (PDM)/ 2ª ALTERAÇÃO------------------------ 

2.8 – COOPERATIVA DE VILA NOVA DO CEIRA/ALTERAÇÃO DE 

DENOMINAÇÃO------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade inserir os 

referidos pontos na ordem de trabalhos. ------------------------------------------------------ 

-----Seguidamente a senhora Presidente deu início à ordem de trabalhos:---------- 

1 – FALTAS E ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: --------------------------------------------------- 

1.1 – FALTAS; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR------------------------------------------------------------------ 
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ASSUNTOS DIVERSOS: ----------------------------------------------------------------------------------- 

2.1 – PROGRAMA CONFORTO HABITACIONAL PARA PESSOAS 

IDOSAS/RECTIFICAÇÃO DO PROTOCOLO ENTRE O INSTITUTO DE SEGURANÇA 

SOCIAL, I.P. E O MUNICÍPIO DE GÓIS----------------------------------------------------------------  

2.2 – FACIG 2011/PROGRAMA---------------------------------------------------------------------------  

2.3 – DIA DO MUNICIPIO/PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE MEDALHA DE MÉRITO--        

2.4 – CARLOS CASTANHEIRA UNIPESSOAL, LDA/VENDA DE PAVILHÃO NO 

PÓLO INDUSTRIAL DE GÓIS----------------------------------------------------------------------------- 

2.5 – VICENTE & VICENTE/ VENDA DE PAVILHÃO NO PÓLO INDUSTRIAL DE 

GÓIS-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.6 – 73ª VOLTA A PORTUGAL EM BICICLETA “JOGOS SANTA CASA” / EMISSÃO 

DE PARECER-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.7 – PLANO DIRECTOR MUNICIPAL (PDM)/ 2ª ALTERAÇÃO-------------------------------- 

2.8 – COOPERATIVA DE VILA NOVA DO CEIRA/ALTERAÇÃO DE DENOMINAÇÃO-- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE OBRAS 

PARTICULARES:--------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA------------------------------------------------------------ 

3.2 – PAGAMENTOS----------------------------------------------------------------------------------------

3.3 – REQUISIÇÕES----------------------------------------------------------------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES-------------------------------------------- 

3.5 – PARECER PRÉVIO GENÉRICO/COMUNICAÇÃO MENSAL DA CONTRATAÇÃO 

DE AQUISIÇÕES E SERVIÇOS--------------------------------------------------------------------------- 

3.6 – EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 

RELACIONADOS COM PUBLICIDADE----------------------------------------------------------------  

3.7 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES------------- 

3.8 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL-------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA------------------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR: ------------------------- 

1.1 – FALTAS – Não houve.---------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado pela Lei 

número 169/99, de 18 de Setembro, com a redação conferida pela Lei número 5-

A/2002, de 11 de Janeiro, nos números um e dois do seu artigo nonagésimo 

segundo, a Câmara deliberou por unanimidade, e após leitura, aprovar a ata da 
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reunião realizada no dia doze de Julho do ano de dois mil e onze, sendo 

assinada pela senhora Presidente e por quem a lavrou.---------------------------------- 

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: -------------------------------------------------------------------- 

2.1 – PROGRAMA CONFORTO HABITACIONAL PARA PESSOAS 

IDOSAS/RETIFICAÇÃO DO PROTOCOLO ENTRE O INSTITUTO DE 

SEGURANÇA SOCIAL, I.P. E O MUNICÍPIO DE GÓIS – A senhora Presidente 

informou o Executivo que a retificação existente no presente protocolo foi única e 

simplesmente no nome do representante do Centro Distrital de Coimbra, onde 

constava Dr. Mário Ruivo, Director deste Serviço, passa a constar, Drª. Susana 

Cristina Gonçalves Maldonado Pereira, Directora Adjunta, em virtude do Dr. 

Mário Ruivo na data da celebração do referido protocolo já não se encontrar a 

exercer funções de dirigente no Instituto de Segurança Social, I.P.--------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.2 – FACIG 2011/PROGRAMA – A senhora Presidente da Câmara Municipal 

deu conhecimento ao Executivo do Programa da XIX FACIG – Feira Agrícola, 

Comercial e Industrial de Góis, a qual terá lugar de 11 a 15 de Agosto, cujo 

Programa fica a constituir o Anexo I da presente Acta.------------------------------------

-----Mais informou, que à semelhança do ano transacto as despesas com a 

FACIG serão objecto de Protocolo entre o Góis Moto Clube e a ADIBER, com 

vista a minimizar despesas e aproveitar ao máximo a logística necessária para a 

FACIG e a Concentração Mototurística.-------------------------------------------------------

-----Por último, convidou o Executivo a estar presente nas iniciativas que 

integram o Programa das Festas do Município.---------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.3 – DIA DO MUNICIPIO/PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE MEDALHA DE 

MÉRITO - A senhora Presidente da Câmara Municipal referiu que o artigo 3º do 

título XVI – Regulamento para a concessão de medalhas, do Código de Posturas 

da Câmara Municipal de Góis, estabelece os pressupostos para atribuição da 

Medalha de Mérito e que se destina “(…)  a galardoar indivíduos ou entidades 

que pelas suas obras ou acções no campo cultural, artístico, cientifico, técnico, 

profissional, etc, revelem  qualidades e virtudes que devem ser especialmente 
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apontadas ao respeito e consideração públicos”.-------------------------------------------

-----Neste sentido, a senhora Presidente propôs à Câmara Municipal que 

deliberasse sobre a proposta de atribuição de Medalha de Mérito a Amílcar 

Henriques Marques, pela dedicação de mais de sessenta anos prestada ao 

concelho de Góis enquanto executante da Banda Filarmónica da Associação 

Educativa e Recreativa de Góis e devidamente justificada pela mensagem, a 

seguir transcrita remetida pela direcção da referida Associação.-----------------------

-----“Amílcar Henriques Marques iniciou a sua actividade formal como músico da 

Filarmónica de Góis, em Maio de 1950, participando na sua primeira festa 

religiosa, no lugar de Nogueiro. Anteriormente iniciara a sua aprendizagem 

através das aulas de solfejo e instrumento, na altura dadas pelo saudoso 

Maestro Manuel Sarrazola. Começou por tocar 3º clarinete, mudando 

posteriormente para o Saxofone, instrumento que ainda hoje toca.--------------------

-----Lembra-se que na altura a direcção da Filarmónica lutava com grandes 

dificuldades financeiras, e que a mesma sobrevivia através dos donativos de 

beneméritos como Fernando José Ferreira, o Comendador Augusto Rodrigues e 

também, a partir de certa altura Jaime Ferreira da Silva Barata, os quais eram 

constituídos não só por ofertas de cariz financeiro, mas também de fardamento e 

instrumentos, bem como da realização de festas para angariação de fundos.------

-----O Maestro na altura era António Campos, que fazia o ensaio semanal, sendo 

os alunos preparados por Manuel Sarrazola, o qual após ter feito exame para 

Maestro, com a respectiva aprovação, substituiu por decisão da direcção, em 

1954 o Maestro titular António Campos.------------------------------------------------------- 

Sarrazola manteve-se como Maestro da Filarmónica de Góis durante algumas 

dezenas de anos como é do conhecimento geral. Maestro competente e 

trabalhador, Manuel Sarrazola foi responsável pela formação de muitas dezenas 

de filarmónicos, sendo também na sua faceta de compositor, responsável pela 

autoria de diversas marchas que fazem parte do espólio histórico da Filarmónica 

e que ainda hoje são tocadas nas festas dos santos populares. Foi também 

Manuel Sarrazola o responsável pela entrada do primeiro elemento do sexo 

feminino, no ano de 1977, Lúcia Cristina Costa Barata, natural de Góis, e que na 
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altura se constituiu como o impulso necessário para a entrada de outras 

executantes, o que, dada a escassez de elementos se revelou como um reforço 

para a filarmónica. Entretanto Sarrazola adoece, sendo substituído durante 

aquele tempo, pelos executantes Fernando dos Santos Barata e Humberto 

Manuel Carneiro de Matos, este durante um período mais prolongado. Sarrazola 

veio a falecer em 28 de Maio de 1988, tendo-lhe a Filarmónica prestado uma 

última homenagem no largo do Adro da Igreja, através da execução de peça “ O 

Ultimo Adeus”.----------------------------------------------------------------------------------------

-----Recorda-se que a Filarmónica de Góis tem tido ao longo da sua existência 

diversos Maestros, sendo Adriano Soares o que exerceu menos tempo essas 

funções, as quais cessaram no final de 1994. Recorda-se também da 

participação da Filarmónica num concurso de bandas a nível nacional, 

organizado pelo Inatel, o qual foi composto por três eliminatórias, em Coimbra, 

no Porto e em Lisboa. A actuação em Coimbra, com apenas 22 elementos foi 

brilhante. Ao contrário no Porto, e, face do mau estado dos instrumentos a 

Filarmónica acabou por ser eliminada. --------------------------------------------------------

-----Em Fevereiro de 1960, por força da sua actividade laboral como carteiro, 

fixou residência no Colmeal. A direcção da altura pediu-lhe para que continuasse 

ao serviço da filarmónica, participando nos serviços, com a garantia que as 

viagens nos dias das festas estariam asseguradas. Na altura com 2 filhos de 

tenra idade, não foi sem alguma dificuldade que acabou por aceitar a sua 

continuação na Filarmónica. Por vezes era obrigado a ausentar-se de Sexta a 

Segunda-Feira, o que muito lhe custava, deixar a família naquelas condições.----

----Lembra-se que naquele tempo surgiu uma festa em Pessegueiro. A direcção 

telefonou-lhe pedindo-lhe que fosse ter à Catraia do Pépio o que o obrigou a 

uma deslocação a pé, de cerca de 3 horas, sucedendo o mesmo quando das 

festas no Cadafaz, com o consequente regresso a casa também a pé. Tempos 

difíceis sem dúvida.----------------------------------------------------------------------------------

-----No início da década de noventa, a filarmónica participou em várias 

concentrações de bandas, sendo a de maior relevo a organizada em Coimbra 

pelo Inatel, na qual em pleno antigo Campo Universitário, mais de 1200 
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filarmónicos executaram em conjunto a peça “ Inatel”.Recorda também a 

participação da filarmónica em diversos aniversários de outras filarmónicas em 

localidades tais como; Cantanhede, Miranda do Corvo, Lousã, Cabanas de 

Viriato, Paul da Serra, S. Pedro do Corval, Côja, Poiares, Seia e tantas outras.---

-----Em Janeiro de 1996, iniciava funções na Filarmónica, Paulo Alexandre Nereu 

Monteiro, o qual, com novos métodos de trabalho e novo repertório, de mais 

difícil execução, veio obrigar os executantes a um maior esforço de 

melhoramento e aperfeiçoamento das suas capacidades, que permitiu que a 

Filarmónica alcançasse o nível que hoje patenteia.-----------------------------------------

-----Amílcar Henriques Marques, ao fim de sessenta anos de actividade 

ininterrupta, ainda hoje se mantém ao serviço da filarmónica de Góis, sendo 

bastante estimado e respeitado por todos os seus colegas, Maestro e elementos 

da Direcção.-------------------------------------------------------------------------------------------

-----Assim, a homenagem que hoje lhe é prestada pelo Município de Góis, é 

inteiramente justa e merecida, não sendo mais do que o reconhecimento da 

entrega a uma causa nobre, a música, que neste Ano Internacional do 

Voluntariado, não se pode deixar de realçar.”------------------------------------------------ 

-----Finalmente, e de acordo com o Código de Posturas, a medalha a atribuir 

será de prata, com 40 mm de diâmetro e no seu anverso seja gravado o brasão 

do Concelho de Góis e no seu reverso a expressão «Mérito». ------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade atribuir a 

Medalha de Mérito do Concelho a Amílcar Henriques Marques.------------------------ 

2.4 – CARLOS CASTANHEIRA UNIPESSOAL, LDA/VENDA DE PAVILHÃO 

NO PÓLO INDUSTRIAL DE GÓIS – Foi presente a informação do Assistente 

Técnico Rui Catarino, datada de 13.07.11, relativa a alienação da fração B do 

Lote 3 da Zona Industrial de Góis à Empresa Carlos Castanheira, Unipessoal, 

Lda.------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e com base na citada informação, bem 

como, nas informações apensas ao processo, deliberou por unanimidade 

reapreciar o mesmo e deliberar numa próxima reunião do Executivo.----------------- 
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2.5 – VICENTE & VICENTE/VENDA DE PAVILHÃO NO PÓLO INDUSTRIAL 

DE GÓIS – Foi presente a informação da Drª. Sara Mendes, Chefe da Divisão 

Administrativa Geral, datada de 13.07.11, relativa a alienação do Lote 1 do Pólo 

Industrial de Góis à Empresa Vicente & Vicente.--------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e após análise e discussão deliberou por 

unanimidade tomar uma decisão sobre o presente assunto numa próxima 

reunião do Executivo.------------------------------------------------------------------------------- 

2.6 – 73ª VOLTA A PORTUGAL EM BICICLETA “JOGOS SANTA CASA”/ 

EMISSÃO DE PARECER – Foi presente a comunicação da Produção de 

Actividades Desportivas – PAD, datada de 06.07.11, solicitando emissão de 

parecer à Câmara Municipal para a realização da “73ª Volta a Portugal em 

Bicicleta Jogos Santa Casa”, a realizar de 04 a 15 de Agosto do ano em curso.---

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade emitir parecer 

favorável à realização da referida prova desportiva, por não haver inconveniente 

na passagem nos percursos da jurisdição do Município de Góis.----------------------- 

-----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS:--------------------------------------------------------- 

2.7 – PLANO DIRECTOR MUNICIPAL (PDM) / 2ª ALTERAÇÃO – PLANO 

DIRECTOR MUNICIPAL (PDM) / 2ª ALTERAÇÃO – Foi presente a Proposta da 

2ª alteração ao Plano Director Municipal de Góis (PDMG), constituída pelos 

seguintes documentos: Proposta de Alteração ao PDMG, Relatório de análise e 

ponderação do período de participação pública, Relatório de fundamentação da 

alteração ao Plano Director Municipal de Góis, Relatório de fundamentação de 

dispensa de avaliação ambiental estratégica e acta da reunião de conferência de 

serviços e o parecer escrito da ARS, IP, cuja cópia fiel constitui o Anexo II da 

presente Acta.---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O senhor Vereador Mário Barata Garcia, responsável pelo Pelouro da 

Divisão de Gestão Urbanística, Planeamento e Ambiente, lembrou que o 

processo de alteração do PDMG, iniciado há já algum tempo por deliberação 

deste Executivo Municipal, começou e mantêm-se focalizado em alcançar os 

seguintes objectos:---------------------------------------------------------------------------------- 
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-----1º - A definição de um regime transitório até à aprovação dos planos de 

pormenor previstos no Plano;--------------------------------------------------------------------

-----2º - Fazer face à crescente procura para construção de habitação 

unifamiliar;--------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----3º - Permitir a instalação de novas actividades pecuárias e avícolas a 

distância inferior a 1 km relativamente aos aglomerados urbanos.--------------------- 

-----O senhor Vereador continuou dizendo que, agora, vencida que está a fase 

da elaboração dos presentes documentos, torna-se necessária a sua aprovação 

em ordem a dar início à fase de discussão pública, após a qual será redigida a 

versão final, que será submetida à CCDRC para emissão de parecer, com 

carácter não vinculativo, e respectiva notificação aos Órgãos Autárquicos do 

Município para deliberação final.---------------------------------------------------------------- 

-----Terminou a sua intervenção propondo que sejam dirigidos agradecimentos 

pelo trabalho efectuado aos intervenientes mais directos na elaboração dos 

presentes documentos designadamente: Dra. Margarida Bento, Engª. Carla 

Velado, Engº. Pedro Pereira e Engª. Zulmira Duarte da CCDRC, ao Dr. 

Queimadela Baptista e Técnica Cristina Alves, da ARSCentro – Unidade de 

Saúde Pública do Agrupamento do Centro de Saúde do Pinhal Interior Norte 1, à 

Engª. América Marques da Direcção Regional de Agricultura e Pescas do 

Centro, bem como, ao Engº. César Ribeiro, à Drª. Ana Crista Rosa e à Engª. 

Anabela Moço do Município de Góis, pelos contributos que dedicaram à 

elaboração dos presentes documentos. ------------------------------------------------------ 

-----A senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz, referiu considerar 

que estamos perante um documento de leitura/consulta pouco clara, tornando-se 

de difícil compreensão à grande maioria da população, sugerindo que o mesmo 

fosse alvo de resumo simplificado nas suas directrizes essenciais de modo a 

alcançar uma maior empatia com a população e assim conseguir a participação 

activa desta. Por último, referiu que o seu sentido de voto à 2ª alteração do PDM 

será favorável.---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade o seguinte:------

-----a) Aprovar a Proposta de Alteração ao PDMG; ----------------------------------------
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-----b) Aprovar o relatório de fundamentação de dispensa da Avaliação 

Estratégica;-------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----c) Que seja submetida à discussão pública os documentos da presente 

proposta, durante o prazo de trinta dias seguidos com a garantia de que os 

mesmos estarão disponíveis, nos Paços do Concelho, durante as horas normais 

de expediente e no mesmo período; -----------------------------------------------------------

-----d) Que seja dado publicidade do período de discussão pública da Alteração 

ao Plano Director Municipal de Góis através dos meios de comunicação social 

de âmbito nacional e regional, no Diário da República e no “site” do Município, 

nos termos legais;-----------------------------------------------------------------------------------

-----e) Que seja manifestado o agradecimento pela colaboração nos termos atrás 

propostos.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.8 – COOPERATIVA DE VILA NOVA DO CEIRA/ALTERAÇÃO DE 

DENOMINAÇÃO – Foi presente o ofício da Cooperativa de Vila Nova do Ceira, 

datado de 18.07.11, dando conhecimento da alteração de denominação para 

Cooperativa Social e Agro-Florestal de Vila Nova do Ceira, CRL.----------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.9 – INTERVENÇÃO DA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

– A senhora Presidente agradeceu à senhora Vereadora Maria Helena Antunes 

Barata Moniz, o convite para o jantar da Comissão de Melhoramentos de 

Casêlhos e Portelas, ocorrido no p.p. dia 25.07.11. Prevaleceu-se da 

oportunidade para felicitar a Direcção desta Comissão pelo excelente trabalho 

efectuado no recinto de Festas.------------------------------------------------------------------

-----A senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz na qualidade de 

dirigente desta colectividade agradeceu à senhora Presidente a sua presença no 

aludido jantar, bem como o apoio e colaboração do Município de Góis na 

beneficiação das infra-estruturas ali existentes.--------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 

OBRAS PARTICULARES: -----------------------------------------------------------------------

3.1 – RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento do 
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total de movimentos da tesouraria, do dia vinte e cinco de Julho do ano em 

curso, no montante de um milhão, quinhentos e quarenta e oito mil, cento e 

cinquenta e nove euros e quarenta e um cêntimos.----------------------------------------

3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento dos pagamentos, 

relativos ao ano de dois mil e onze, constantes nas ordens número mil 

seiscentos e vinte quatro à mil setecentos e cinquenta e um, no montante de 

quinhentos e trinta e um mil, setecentos e vinte e três euros e sessenta e cinco 

cêntimos.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES – A Câmara tomou conhecimento das requisições emitidas 

desde a última reunião até à presente data.--------------------------------------------------

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES - A Câmara tomou 

conhecimento de que foram emitidas as seguintes licenças de obras 

particulares:--------------------------------------------------------------------------------------------

-----a) Número dezasseis, requerida por Cooperativa Silvo-Agro-Pecuária de Vila 

Nova do Ceira, CRL, Mata – Vila Nova do Ceira.--------------------------------------------

-----b) Número dezassete, requerida por Clarisse dos Reis Martins Barata 

Rodrigues, Monteira – Vila Nova do Ceira.---------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou igualmente conhecimento de que foram emitidas as 

seguintes autorizações de utilização: ----------------------------------------------------------

-----a) Número dezanove A, requerida por Município de Góis, Jardim – Zona 

Industrial de Góis;------------------------------------------------------------------------------------

-----b) Número dezanove, requerida por Joaquim José Moura da Silva e Maria 

Ivone Soares Inácio, Circular Externa – Carvalhal - Góis.--------------------------------- 

3.5 – PARECER PRÉVIO GENÉRICO/COMUNICAÇÃO MENSAL DA 

CONTRATAÇÃO DE AQUISIÇÕES E SERVIÇOS - A senhora Presidente 

informou o Executivo, sobre aquisições de serviços referentes ao mês de Junho, 

conforme deliberação do Executivo de 12.04.11, cumprindo assim uma 

determinação por si proposta.-------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

3.6 – EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 

RELACIONADOS COM PUBLICIDADE – Foi presente a informação da Drª. 



.   
                                                      

M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                            
 

 

  11 

 

Sara Mendes, Chefe da DAG, datada de 25.07.11, referente à emissão de 

parecer prévio relativo à contratação de serviços de publicidade/publicação das 

atas das reuniões do Órgão Executivo, cuja cópia fiel constitui o Anexo III da 

presente ata.------------------------------------------------------------------------------------------

----A Câmara tomou conhecimento e com base na citada informação deliberou 

por unanimidade emitir parecer prévio vinculativo nos termos propostos à 

contratação de serviços de publicidade/publicação das atas do órgão Executivo à 

Associação Cristão de Cultura e Cidadania de Vila Nova do Ceira, proprietária do 

Jornal “O Varzeense”.------------------------------------------------------------------------------- 

3.7 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES - 

A senhora Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento interno 

de transferências correntes, datado do dia vinte e seis de Julho do ano em 

curso.----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências correntes, no montante de três mil e setenta e cinco euros, cujo 

documento constitui o Anexo IV da presente Acta.----------------------------------------- 

3.8 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL -  

A senhora Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento interno 

de transferências de capital, datado do dia vinte e seis de Julho do ano em 

curso.----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências de capital, no montante de mil e quinhentos euros, cujo 

documento constitui o Anexo V da presente Acta.----------------------------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: FALTAS, ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; DIA 

DO MUNICIPIO/PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE MEDALHA DE MÉRITO; 73ª 

VOLTA A PORTUGAL EM BICICLETA “JOGOS SANTA CASA”/EMISSÃO DE 

PARECER; PLANO DIRECTOR MUNICIPAL (PDM) / 2ª ALTERAÇÃO; RESUMO 

DIÁRIO DE TESOURARIA; PAGAMENTOS; REQUISIÇÕES; EMISSÃO DE 

PARECER PRÉVIO PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS RELACIONADOS COM 

PUBLICIDADE LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; PARECER PRÉVIO 

GENÉRICO/COMUNICAÇÃO MENSAL DA CONTRATAÇÃO DE AQUISIÇÕES E 
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SERVIÇOS; DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES; 

DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL; .------------------- 

-----DADA A PALAVRA AO PÚBLICO:------------------------------------------------------- 

-----a) O senhor José Augusto Rodrigues, iniciou a sua intervenção referindo que  

o seu pai, José Rodrigues, residente em Góis, apresentou nesta Autarquia um 

processo de licenciamento para duas habitações em propriedade sua, cita na 

Rua do Arco da Lavra em Góis. Nesse sentido, questionou da possibilidade da 

Câmara Municipal ampliar a rede de esgotos da Rua Irmãos Bandeira até ao 

local da citada construção.------------------------------------------------------------------------

-----Seguidamente, referiu da existência de um muro em pedra, nessa mesma 

propriedade, junto à Rua dos Bombeiros Voluntários de Góis o qual ruiu já há 

alguns anos, pelo que tem vindo a deteriorar-se fruto de algumas intervenções 

na estrada e dos contentores do lixo ali existentes. Continuou, explicando que foi 

comunicado à Câmara Municipal a intenção do seu pai na reconstrução total do 

muro em blocos, tendo obtido como resposta por parte desta Autarquia que a 

reconstrução do mesmo teria de ser em pedra. Posteriormente, a esta 

comunicação até há presente data não houve qualquer tipo de intervenção, 

solicitando ajuda à Câmara Municipal a fim de melhor poder solucionar esta 

situação.------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Continuou, informando da continuidade das limpezas florestais na localidade 

do Liboreiro, promovidas pela ANALIB, dando ênfase ao excelente trabalho que 

está a ser realizado por parte dos colaboradores. Informou ainda, da 

necessidade de recolha por parte da Câmara Municipal de uma área de “monos” 

e outros, existentes na zona de limpeza já intervencionada.-----------------------------

-----Prosseguiu, referindo a intenção desta Associação de construção de um 

outro tanque de água, provavelmente para rega de terrenos de cultivo, bem 

como, do interesse de colocação de bocas-de-incêndio na localidade, tendo 

solicitado a colaboração logística e financeira do Município de Góis.------------------

-----Por último, fez referência ao Projecto do Santuário do Liboreiro, o qual 

carece de aprovação da Câmara Municipal e sem a qual não poderão dar início 

às obras de beneficiação/requalificação que pretendem levar a efeito.---------------  



.   
                                                      

M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                            
 

 

  13 

 

-----A senhora Presidente informou o Munícipe que irá tomar as devidas 

diligências relativas aos assuntos por si apresentados.----------------------------------- 

-----E não havendo outros assuntos a tratar, a senhora Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas doze horas e cinquenta a minutos, da qual para 

constar se lavrou a presente acta, sob a responsabilidade da Secretária. ----------- 

                  A Presidente da Câmara Municipal,         A Secretária, 

 

           ____________________________                     __________________ 
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